



SYCTRAVEL.COM

---

## Aventura en Campeche 5 días 4 noches

Mínimo 2 personas para reservar

Hospedaje en la ciudad de Campeche

Paquete vacacional con tours, transfer y hotel

Viaja 5 días a Campeche, conoce los lugares turísticos más importantes del estado, empezando con un City tour guiado por los principales atractivos de la ciudad de Campeche, casonas coloniales, fortalezas y leyendas. Visite la ciudad amurallada con su plaza, museos y baluartes. Conoce la zona arqueológica de Edzná situada a 45 minutos al sureste de la ciudad capital, la Antigua ciudad maya presente desde 600 a.c. aproximadamente se mantuvo a lo largo de casi 1800 años.

También visita la zona arqueológica de Calakmul el centro político más importante del Clásico Maya; y Balamkú con su hermosa muestra de monumentos con decoración a base de estuco aun en perfecto estado de conservación.

\* Declaro haber leído y acepto las condiciones generales del servicio. [Leer aquí](#)

Al momento de reservar y confirmar, se hará el cargo total del paquete. En Paquetes Especiales, como es el caso, una vez confirmada la reserva no se aceptan cancelaciones y el cargo de cancelación sera por el 100% de los servicios contratados.

---

El Tour Operador pasará a recogerlo a su hotel, por tratarse de un servicio compartido podría haber variaciones de minutos en los horarios del pick up, dependiendo del tráfico y las condiciones del tiempo.

Incluye:

- \* Traslados Aeropuerto-Hotel-Aeropuerto
- \* 4 noches de hospedaje en Campeche
- \* 3 tours en servicio compartido
- \* Admisiones a sitios visitados
- \* Seguro de viajero abordo de la unidad
- \* Impuestos

No incluye:

- \* Alimentos
- \* Bebidas
- \* Propinas
- \* Vuelos
- \* Actividades no mencionadas en el itinerario

Recomendaciones

Calzado cómodo, sombrero o gorra, lentes de sol, cámara fotográfica, bloqueador solar.

---

Servicio de traslado del Aeropuerto Internacional Ingeniero Alberto Acuña Ongay de Campeche al hotel en San Francisco de Campeche.

La hora de recogida para el traslado dependerá de la hora de llegada del vuelo. El operador estará esperándolo en el aeropuerto con un cartel con el nombre del pasajero para poder identificarlo.

Hospedaje en San Francisco de Campeche

Tour en servicio compartido. Hora de salida: 09:00 hrs. Duración del tour: 4 hrs

Pasaremos a su hotel en San Francisco de Campeche para iniciar nuestro recorrido guiado por los principales atractivos de la ciudad, conocerás el Fuerte de San Miguel, San José, Catedral, Plaza Independencia, Baluarte de San Carlos, Puerta de Tierra, Iglesia de San Román y la Casa 6.

Hospedaje en San Francisco de Campeche

Tour en servicio compartido. Hora de salida: 09:00 hrs. Duración del tour: 4 hrs.

Pasaremos a su hotel en San Francisco de Campeche para iniciar nuestro recorrido guiado a la zona arqueológica de Edzná, situada a 45 min. al sureste de la ciudad capital.

Es una de las antiguas ciudades mayas más hermosas de la región. Una gran metrópolis, cuya riqueza de edificios y estilos, dan una idea precisa del enorme poder político, económico y religioso que tuvo lugar entre los años 600 y 1200 de nuestra era. Se puede admirar su variedad en arquitectura y temporalidades constructivas coronadas por su Templo Pirámide de los Cinco Pisos, su plaza principal, juego de pelota y Nohoch Ná, muestras de la arquitectura Petén, Chenes, Río Bec y Puuc.

Hospedaje en San Francisco de Campeche

Tour en servicio compartido. Hora de salida: 05:00 hrs. Duración del tour: 15 hrs.

Pasaremos a su hotel en la ciudad de San Francisco de Campeche para iniciar nuestro recorrido, visitaremos Calakmul un yacimiento arqueológico prehispánico maya, que se encuentra en la biosfera del mismo nombre, es un espectacular escenario natural de más de 1,000,000 hectáreas de extensión, que la convierten en la segunda área natural protegida más grande de México.

Continuando con el recorrido visitaremos Balamkú la zona arqueológica de estilo Petén está dentro del área selvática donde se puede disfrutar de la naturaleza mientras se va recorriendo, consta de dos plazas, donde se encontró el friso que coronaba un palacio llamado Casa de los Cuatro Reyes, en referencia a los cuatro personajes que aparecen en él. Al finalizar nos trasladaremos al hotel.

Hospedaje en San Francisco de Campeche

Servicio de traslado del hotel en San Francisco de Campeche al Aeropuerto Internacional Ingeniero Alberto Acuña Ongay de Campeche.

El operador pasara al alojamiento donde esta hospedado en Campeche. El horario de recogida será 2.30 horas antes al horario de salida del vuelo. Recuerde que debe presentarse 2 horas antes en el aeropuerto para documentar su equipaje.

Fin del viaje.